## 平成 25 年 12 月 20 日 「ウサヒの近況」

掲載日:2013年12月20日

## 平成 25 年 12 月 20 日 「ウサヒの近況」

平成 25 年 12 月 20 日 「ウサヒの近況」

こんにちは、桃色ウサヒの中の人です。

先週末の大雪は本当に困ったもので、木が倒れたり、一部地域で停電があったりと

冬の厳しさをあらためて実感させられました

そんな雪も落ち着いた今週。

ウサヒの活動を紹介する講義が東北芸術工科大学で行われました



講義室に居座るピンクのアレ



話しているのは僕・中の人です (では、ウサヒの中身は・・・??)

講義では、ウサヒって普通のキャラクターとどこが違うのか。

そういったアイディアはどうやって生み出すのかをお話ししてきました。

講義のあとは学生さんと一緒に記念撮影。



ぜひ今度は、あの山を一つ越えた朝日町で会いましょう

一方、ところもどって朝日町では

19 日にデマンドタクシーの利用者が 50000 人を達成!!

それを祝うために、アイツが動きだしました!!



12 時 15 分 そこにはヤツがいた!!

そう、産業まつりにも登場したもう一体のウサヒ

通称「弟子ウサヒ」です。



今回の弟子ウサヒは、前回に比べて身長がやけに高い・・・

違和感をふんだんにふりまきながら

町長と一緒に、タクシー利用者に記念品と大福を配りました。



5万人を達成した12時15分のお客様には記念品が贈呈

町民の足として、みんなの交流の要として

ウサヒはこれからもデマンドタクシーの活躍を応援しています



今日も元気にいってらっしゃいデマンドタクシー。

さらに、今週はウサヒのお仕事を体験したいと

東京から研修に来てくれた若者も登場!!

(<u>仕事旅行社さん</u>のウサヒと一緒に地域ジャーナリスト旅という企画でした)



この雪の中やってきてくれた山本君

山本君とウサヒで、エコミュージアムの取材を体験しました。!

いつもの取材とはちょっと違った刺激的な取材になりました。



## ウサヒと一緒に取材中

この取材の模様は改めてウサヒの朝日町探検の中で紹介したいと思いますので、

ぜひそちらにもご期待ください!!